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АННОТАЦИЯ 

Дипломная работа: 58 с., 10 рис., 17 табл., 43 источников.  

ОЦЕНКА, ФИНАНСОВЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ, СИСТЕМА ПОКАЗАТЕЛЕЙ, 

ОСНОВНЫЕ ЭТАПЫ, УПРАВЛЕНИЕ  

Объект исследования – ООО «Транспорт и Логистика».  

Предмет исследования – финансовые результаты  ООО «Транспорт и 

Логистика».  

Цель работы: провести оценку финансовой деятельности ООО « 

Транспорт и Логистика» и выявить направления ее совершенствования. 

Методы исследования: сравнительного анализа, группировок, 

экономико−математические.  

Исследования и разработки: изучены перспективные направления 

развития финансового состояния орга21низации, дана оценка финансового 

состояния ООО «Транспорт и Логистика», изучено состояние рынка 

грузоперевозок в Республике Беларусь; разработаны конкретные предложения 

по совершенствованию финансового состояния организации.  

Технико−экономическая, социальная и(или) экологическая 

значимость: внедрение предложений улучшит финансовое состояние 

организации и позволит совершать большее количество рейсов сократив простои 

грузовых автомобилей, находящихся в распоряжении организации.   

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно− 

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 
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ANNOTATION 

Thesis: 58 pages, 10 fig., 17 tab., 43 sources.  

ASSESSMENT, FINANCIAL RESULTS, SYSTEM OF INDICATORS, 

MAIN STAGES, MANAGEMENT  

Object of research – LLC Transport and Logistical.  

Object of research – financial results of LLC Transport and Logistical.  

Work purpose: to carry out an assessment of financial activity of LLC 

Transport and Logistical and to reveal the directions of her improvement. 

Research methods: comparative analysis, groups, economic−mathematical.  

Researches and developments: the perspective directions of development of a 

financial condition of the organization are studied, the assessment of a financial 

condition of LLC Transport and Logistical is given, the condition of the market of a 

cargo transportation in Republic of Belarus is studied; specific proposals on 

improvement of a financial condition of the organization are developed.  

Technical and economic, social and (or) ecological importance: introduction 

of offers will improve a financial condition of the organization and will allow to make 

the bigger number of flights having reduced idle times of the trucks which are at the 

disposal of the organization.   

The author of work confirms that the settlement analytical material given in her 

correctly and objectively reflects a condition of the studied process, and all theoretical, 

methodological and methodical provisions and concepts borrowed from literary and 

other sources are followed by references to their authors. 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


